

梅雨入り直前!



生徒総会

2024年4月27日(土)、中学・高校の全校生徒が体育館に集まり、「2024年度 第61回定例生徒総会」を行いました。議長、副議長、書記は高校生徒会役員を中心に進行。決算報告や予算案なども議事で承認されました。



生徒総会の様子

また、本年度の活動方針や体育祭・創造祭（文化祭）の基本方針案も発表されました。生徒総会后、学校内では体育祭や創造祭に向けての生徒たちの自主活動がスタートします。今年も全員で盛り上げていきます！

避難訓練

2024年5月10日(金)、五月晴れの中、全校生徒で避難訓練を実施しました。ハンカチを口に当て、教室からグラウンドに速やかに避難します。牛久消防署の方から今年1月の能登半島地震の話、「自助・共助・公助」の話を聞き、普段から災害に備えておくことの大切さを学びました。



消火活動の訓練

英語ディベートに夢中!

本校ではディベートを楽しむ生徒が増殖中です！今回はその様子をご紹介します。中学校でも、2年次のグローバル探究の時間に全員が日本語ディベートを学びます。中学3年生くらいからは英語ディベートにも挑戦しています。去る5月12日(日)に「第1回英語ディベート生徒・教員研修会」が開催され、本校生17名も参加しました。大きな目的は「make your friends」、茨城県内でディベートに取り組んでいる他校生との交流をしてきました。ディベート初心者向けのプログラムもあり、ディベートに必要な視点などを楽しみながら学んでいました。



研修中の様子

一般社団法人全国高校英語ディベート連盟 (HEnDA)の2024年の論題は
That the Japanese government should abolish all nuclear power plants in Japan.
(日本政府は、原子力発電所を全て廃止すべきである。是か非か。)



研修を終えて

です。「知の格闘技」とも言われるディベートの魅力に取り憑かれている人、多数。皆さんも、仲間に入ってみませんか？

学校見学会 情報

《中学校》

- *5月25日(土) 14:30~ (終了しました!)
- 第1回 「英語教育の特色とその成果」
- *6月15日(土) 14:30~
- 第2回 「6年一貫教育の取り組み」
- *7月13日(土) 14:30~
- 第3回 「グローバル探究と6年間の歩み」
- *8月3日(土) 午前の部 9:15~/午後の部 13:15~
- 第4回 「オープンスクール」(体験授業があります)
- *8月4日(日) 9:15~
- 第5回 「オープンスクール」(体験授業があります)
- *8月4日(日) 13:30~/15:00~
- 夏休み講座「理科」(約70分)

《高等学校》

- *第1回 8月3日(土) 9:30~
- *第2回 8月4日(日) 9:30~
- *第3回 8月6日(火) 9:00~
- *第4回 8月7日(水) 9:00~
- *第5回 8月18日(日) 9:30~

普段の学校の様子もわかるよ♪

Instagram



TOYO_USHIKU_OFFICIAL

X (旧Twitter)



※8月18日は部活動体験会も実施します

外部相談会 情報

- *6月9日(日) さんだる相談会 in つくば
- *6月22日(土) 私立高校一斉説明会(柏)
- *7月14日(日) 茨城県私学フェア(つくば)
- *7月28日(日) 首都圏進学フェア(柏)



学校ホームページ



中学校見学会の様子



英語落語を披露

例年、体験授業、制服体験(高校)、全体説明会、校舎見学などさまざまなイベントをご用意しています。詳細については Coming soon !

申込は学校ホームページから♪